

ふるさと写真館

写真協力 社会教育視聴覚協議会



「東海環状自動車道…橋」
山本 陽（大門西）



「銅像と顕彰碑」
森滝 肇（宮嶋）

紺綬褒章を伝達

7月29日、毎年八百津町に多大な寄附をいただいている、八百津町出身で埼玉県在住（株）イビサ会長の吉田茂さんが、公益のために多額の私財を寄附した方に贈られる国からの褒章の「紺綬褒章」を受章され、赤塚町長が東京都中央区銀座のイビサ銀座ショールームで受章の伝達をしました。

吉田さんは「時代に即応できる国際感覚豊かな青少年の育成に役立てて」と平成7年から毎年八百津町へ寄付をつづけ、今回で16回目となり、寄付の累計額は1億3千万円となっています。町はこれを吉田茂国際交流基金として毎夏中学生海外派遣事業を行っていますが、今年は新型インフルエンザの流行で残念ながら中止となってしまいました。



受章を喜ぶ吉田 茂さん

「ちょっとメール」の登録はこちらへ

下記メールアドレスにメールを送信してください。

ent@chat.yaotsu.jp

詳しくは、経営管理課 情報政策係 までお問い合わせください。

(QRコードも使用することができます。)

docomo



au・SoftBank

